



San Antón: la cita con los animales

Organizado por la parroquia de Santa Catalina y la Peña El Caballo se celebraron los actos en honor a San Antón. La lumbre, chocolate y roscón, procesión, misa y bendición de animales en el patio de la ermita. Para el próximo año se anuncian novedades y un mayor auge de esta fiesta.



San Sebastián: tradicionales actos

Con mucha participación en todos los actos y cultos tuvo lugar la festividad de San Sebastián. El 19 de enero el rosario, la lumbre y el tradicional zurra convocaron a gran número de personas, mientras que al día siguiente y después de la misa en su ermita tuvo lugar la procesión por las calles de su barriada, en la que acompañó como es costumbre la Banda de Cornetas y Tambores de la propia cofradía.



Clausurados dos cursos de cuero y viverismo

La viceconsejera de la Mujer, Charo Tapia, asistía el 22 de diciembre a la clausura de dos cursos de Formación Ocupacional, uno de textil y cuero para nueve mujeres y otro de viverismo para nueve mujeres y un hombre. En su intervención Charo Tapia destacó la importancia que para la mujer del siglo XXI tendrá el estar formada para poder acceder a cualquier puesto de la sociedad en igualdad de condiciones con el hombre.



Clausura del módulo de jardinería

Las seis alumnas del módulo de Jardinería de la Escuela Taller Plaza de Toros recibían sus diplomas en un acto al cumplirse el año previsto para su aprendizaje. La zona ha sido ajardinada con especies autóctonas, dejando igualmente otros espacios libres para paseos o juegos infantiles.

Los estudiantes secundaron la huelga en su totalidad

La huelga que a nivel nacional convocó el Sindicato de Estudiantes para reivindicar una serie de puntos, contó en La Solana con la participación de la totalidad de los alumnos del Instituto de Enseñanza Media Modesto Navarro, quienes lo habían acordado mayoritariamente en la asamblea de días anteriores.

El portavoz de los estudiantes solaneros, José Ramón Marín Nieto, mostraba su satisfacción por el éxito conseguido, mientras que las cifras que facilitaba el director del centro Jesús Labajo señalaban que tan sólo 3 de los 365 alumnos acudieron en la mañana del día de la huelga, pero que ante la respuesta del resto de compañeros se reintegraron a clase.

Curso de Geriátrica para 33 alumnas

A lo largo de dos meses 33 alumnas asistirán a un curso de geriátrica, contando además las alumnas a la terminación con un contrato de seis meses para atender domiciliarmente a diversas personas, sobre todo ancianas, que lo necesiten.

Aumentan los donantes de sangre

En la tarde noche del 21 de diciembre se realizaba en el Centro de Salud una nueva extracción de sangre. Según informó a GACETA la presidente local de la Hermandad Remedios Romero de Avila, en esta ocasión han sido un total de 116 las extracciones realizadas, lo que supone 52,2 litros de sangre, al donar cada persona 0,450 c.c. Siete personas no pudieron donar, por diversos problemas y en esta ocasión hubo 15 nuevos donantes.

La autoestima en la mujer

Las integrantes de la Asociación de Mujeres reiniciaban sus actividades en la tarde del 26 de enero, con una charla-colquio en el Centro Cultural Don Diego en la que se trató el tema de la "Autoestima en la mujer" a cargo de la psicóloga Asunción Parra, quien por medio de juegos animó a las asistentes a diversas técnicas relacionadas con el tema.